



Presstext

Seit der Hälfte ihres Lebens rocken die Winterthurer ihre Hemden zu Lumpen und tragen dabei seit jeher den einen Namen: Jack Slamer. Auf das Erscheinen ihres dritten Studioalbums *Keep Your Love Loud* Ende 2020 bei *Nuclear Blast* (produziert von Tommy Vetterli at New Sound Studio) folgten 2021 einige fette Shows: im Z7 in Pratteln, an den Winterthurer Musikfestwochen, am Openair Gampel etc., abgeschlossen wurde das wilde Jahr mit einer Spanien-Tour im November 2021. Seit Sommer 2022 ist es jedoch ruhig geworden um die Band. Dinge mussten sortiert, neue Wege eingeschlagen werden, die Lage neu beurteilt und der Entschluss ist gefasst: Die Ruhe hat jetzt ein Ende!!! Back are the boys from the neighbourhood, im Gepäck einiges an noise, frischem Wind und vorwärtsgaloppierender Energie.

Ab 2024 allerdings neu in leicht geänderter Formation: Cyrill verliess die Band und wurde durch Omar ersetzt. Mit neuem Gitarristen verändert sich natürlich auch der Groove. Bestehen bleibt jedoch das Ziel: der Rock'n'Roll! Jack Slamer at its newest – voller Energie, in der neuen Formation die Grenzen des Möglichen nochmals neu auszuloten. Es dürfte also ein spannendes Jahr werden mit den fünf Winterthurern, die noch so manche Bühne rocken und deren sowohl rasanter als auch epischer Sound noch so manches Hemd zu Lumpen verarbeiten dürfte.

Stay tuned & keep on rock'n'rolling!

Internet _____

www.jackslamer.com

facebook.com/jackslamerband

instagram.com/jack_slamer

Booking _____

martin@fetteshaus.com